

ABSTRAK

HANA KHOERUNNISA (1189220035):

ANALISIS PERAN PUSAT ZAKAT UMAT (PZU) SEBAGAI LEMBAGA AMIL ZAKAT DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN UMAT DI KOTA BANDUNG

Kesejahteraan masyarakat di suatu daerah atau negara menjadi salah satu tolak ukur keberhasilan pembangunan suatu negara. Kesejahteraan tersebut meliputi pemenuhan kebutuhan hidup sehari-hari. Kesejahteraan hidup di dunia dan akhirat menjadi tujuan hidup manusia khususnya umat muslim di seluruh dunia. Akan tetapi dalam upaya menuju kesejahteraan memerlukan konsistensi tinggi serta upaya yang terstruktur dan didukung dengan sinergitas dari setiap elemen yang ada. Dan Indonesia sebagai negara dengan mayoritas penduduknya beragama muslim tentu memiliki konsep sendiri untuk berkontribusi dalam memperjuangkan kesejahteraan umat. Diantaranya melalui Zakat, Infak, dan Sedekah.

Pusat Zakat Umat hadir sebagai Lembaga Amil Zakat yang berperan mengelola dana Zakat, Infak, dan Sedekah. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana Pusat Zakat Umat secara kelembagaan melakukan pengelolaan zakat yang memiliki asas legalitas yang jelas serta sesuai dengan undang-undang atau peraturan yang ada mengenai pengelolaan zakat di Indonesia. Sehingga bisa menciptakan pengelolaan yang baik dan turut mengupayakan kesejahteraan umat khususnya di Kota Bandung.

Penelitian tersebut dilandaskan kepada konsep dan teori yang dibagi menjadi 4 poin, yaitu: 1) Teori Peran; yang memaparkan mengenai bagaimana suatu peran bisa ada dan terbentuk, 2) Lembaga Amil Zakat, 3) Zakat, Infak, dan Sedekah, 4) Kesejahteraan Umat. Yang disajikan sebagai landasan pengantar pada data yang akan dikumpulkan untuk kebutuhan penelitian.

Penelitian dilakukan dengan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Yaitu metode penelitian dengan cara mengumpulkan informasi dan atau data sesuai dengan apa yang ada di lapangan bukan mencoba menemukan hal yang baru atau eksperimen sehingga tidak menguji hipotesis tertentu dan hanya menggambarkan apa yang ada mengenai suatu gejala atau keadaan. Dilakukan dengan menggunakan dua jenis data yaitu data primer dan sekunder. Serta dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi dengan melakukan magang beberapa waktu agar penelitian dapat dilakukan lebih intensif.

Dan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, Pusat Zakat Umat telah menjadi bagian dari lembaga yang turut memberikan kontribusinya untuk berupaya meningkatkan kesejahteraan umat dalam bentuk pengadaan program-program bantuan dengan baik. Meski dalam perjalanannya sering menghadapi upaya *scamming* maupun kurangnya sumber daya manusia yang aktif secara konsisten di kelembagaan akan tetapi Pusat Zakat Umat tetap mampu menjalankan perannya sebagai Lembaga Amil Zakat dengan baik.

Kata Kunci : Pusat Zakat Umat, Peran Lembaga Amil Zakat, Kesejahteraan Umat.